



Medienmitteilung, 14. Februar 2022

Rund 3000 Besucherinnen und Besucher an der SQUARE-Eröffnung

Zahlreiche Personen haben am Sonntag, 13. Februar 2022, die Gelegenheit genutzt, um einen Blick ins neue HSG-Gebäude SQUARE zu werfen. Die Verantwortlichen zählten am sonnigen Tag rund 3000 Gäste aus nah und fern: Ein regelrechtes Volksfest auf dem Rosenberg.

Die Universität St.Gallen (HSG) hat am Wochenende vom 11. bis 13. Februar 2022 SQUARE eingeweiht, den Glasbau des japanischen Architekten Sou Fujimoto. SQUARE ist das Experimentierfeld der HSG für neue, zukunftsgerichtete Formen des Lernens und Lehrens sowie ein Forum des Dialogs. Es wurde im grössten Fundraising in der Universitätsgeschichte komplett über Spenden von Privaten finanziert. Insgesamt 65 Millionen Franken wurden für Bau und Ausstattung des Gebäudes sowie für die intendantische Entwicklung der Inhalte und didaktischen Programme gespendet. Die HSG bedankt sich ganz herzlich bei allen Spenderinnen und Spendern sowie allen Partnern, die zur Realisierung des Projekts beigetragen haben.

SQUARE ist öffentlich zugänglich

Am Freitagabend war SQUARE den zahlreichen Donatorinnen und Donatoren sowie geladenen Gästen vorbehalten, am Samstag wurde das Gebäude von der HSG-Gemeinschaft eingeweiht. Am Sonntag schliesslich stand SQUARE allen Interessierten offen und der Andrang war gross: Rund 3000 Besucherinnen und Besucher liessen sich die Gelegenheit nicht nehmen, SQUARE auf eigene Faust oder während einer kurzen Führung durch Studentinnen und Studenten der HSG zu erkunden. Dabei wurden viele Fragen zur Architektur und Nachhaltigkeit des Gebäudes sowie zum Programm gestellt. Auch zeigten sich viele Gäste überrascht, dass das Gebäude öffentlich zugänglich sein wird.

«Ich freue mich sehr, dass so viele Menschen aus der Region St.Gallen und von weiter her die Möglichkeit genutzt haben, SQUARE persönlich zu erkunden», sagt Prof. Dr. Bernhard Ehrenzeller, Rektor der Universität St.Gallen. «Ich hoffe, dass auch künftig viele St.Gallerinnen und St.Galler den Weg hier ins SQUARE finden werden, um an einer der öffentlichen Veranstaltungen teilzunehmen, sich mit Angehörigen der Universität auszutauschen oder einfach, um hier einen Kaffee zu trinken. Wir freuen uns jedenfalls auf den Dialog.»

Vorgeschmack auf Campus Platztor

Die HSG erkundet im SQUARE zukunftsgerichtete Formen des Lernens und Lehrens – Innovation, von der die ganze Universität profitieren wird. Zudem ist SQUARE ein öffentlicher Ort der Begegnungen und ein Forum des Dialogs – zwischen Wissenschaft, Gesellschaft, Wirtschaft, Politik und Kultur. Mit SQUARE öffnet sich die Uni noch stärker für die Bevölkerung. Ein Vorgeschmack darauf, was ab 2029 auch mit dem Campus Platztor geplant ist. Die Erfahrungen, welche die HSG im SQUARE über die nächsten Jahre sammeln wird, fliessen auch bei der Planung und Ausstattung des Campus Platztor ein.

Ab Start des Frühlingssemesters am 21. Februar 2022 steht SQUARE jederzeit allen offen. Das Programm wird auf der Website publiziert: www.hsg-square.ch

Fotos vom Einweihungswochenende unter diesem [Link](#).

Kontakt

SQUARE Universität St.Gallen (HSG), www.hsg-square.ch, intendanz@unisg.ch, square@unisg.ch



Universität St.Gallen (HSG)

Die Universität St.Gallen (HSG) ist die Universität des Kantons St.Gallen und die Wirtschaftsuniversität der Schweiz. Internationalität, Praxisnähe und eine integrative Sicht zeichnen die Ausbildung an der HSG seit ihrer Gründung im Jahr 1898 aus. Heute bildet die Universität über 9000 Studierende aus rund 90 Staaten in Betriebswirtschaft, Volkswirtschaft, Rechts- und Sozialwissenschaften, Internationalen Beziehungen und Informatik aus. Mit Erfolg: Die HSG gehört zu den führenden Wirtschaftsuniversitäten Europas. Im European Business School Ranking der «Financial Times» 2021 belegt sie den 6. Platz. Zudem hat die «Financial Times» den Master in «Strategy and International Management» (SIM-HSG) 2021 zum elften Mal in Folge als weltweit besten Management-Master bewertet. Für ihre ganzheitliche Ausbildung auf höchstem akademischem Niveau trägt die HSG mit der EQUIS-, AACSB- und AMBA-Akkreditierung internationale Gütesiegel. Studienabschlüsse sind auf Bachelor-, Master- und Doktorats-Stufe möglich. Zudem bietet die HSG erstklassige und umfassende Angebote zur Weiterbildung für jährlich rund 6000 Teilnehmende. Kristallisationspunkte der Forschung an der Universität St.Gallen sind ihre rund 40 Institute, Forschungsstellen und Centers, welche einen integralen Teil der HSG bilden. Die weitgehend autonom organisierten Institute finanzieren sich zu einem grossen Teil selbst, sind aber eng mit dem Universitätsbetrieb verbunden. – Besuchen Sie uns auf [Facebook](#), [Twitter](#), [Youtube](#), [Instagram](#), unisg.ch